

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 01.02.2012

+++ **Jahreshauptversammlung des Löschzugs Cronenberg** am 3. Februar um 18 Uhr in der Nikodemuskirche. +++

+++ **Dank an sportliche Feuerwehrleute.** Mit Urkunden und Prämien haben jetzt Stadt und Feuerwehr die Mitglieder der Freiwilligen und Berufsfeuerwehr ausgezeichnet, die an einer Sportaktion zwecks Erhalt und Verbesserung der körperlichen Fitness teilgenommen hatten. Die Feuerwehrleute hatten im Aktionszeitraum 2010 bis Ende 2011 das Deutsche Sportabzeichen oder das Deutsche Feuerwehr-Fitness-Abzeichen abgelegt. Als Dank für ihr Engagement in Sachen Sport aber auch im Allgemeinen für ihre Arbeit im Feuerwehrdienst erhielten sie von Feuerwehrdezernent Harald Bayer einen Gutschein für feuerwehrspezifische Kleidung. Die „Freiwilligen“ durften sich zudem noch über einen Gutschein für eine Sport- oder Kultureinrichtung freuen. Zu den Geehrten gehörten auch **Luca Müller, Marco Kauhaus, Sascha Knoth, Jens Wittwer und Christian Oertel vom Löschzug Cronenberg**, die erfolgreich die Prüfung zum Deutschen Feuerwehrabzeichen bestanden hatten. +++